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衆議院農林水産委員会ニュース 

平成 30.5.10 第 196 回国会第 13 号 

 

5 月 10 日（木）、第 13回の委員会が開かれました。 

 

１ 農林水産関係の基本施策に関する件 

・齋藤農林水産大臣、越智内閣府副大臣、奥野総務副大臣、葉梨法務副大臣、礒崎農林水産副大臣、山下内閣府大臣

政務官、野中農林水産大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

宮路拓馬君（自民） 

・宮崎県えびの市の硫黄山噴火による農業への影響を伺い

たい。 

・硫黄山噴火により、長江川流域が砒素等の重金属で汚染

されている中で、水稲の作付けが困難な場合の代替作物

の作付けについて農林水産省の考え方を伺いたい。 

・日中首脳会談により、日本産農林水産物食品に対する中

国の輸入規制について進展があったと聞くが、中国への

農林水産物等の輸出に向けた農林水産大臣の見解を伺い

たい。 

 

佐藤英道君（公明） 

・鉄道輸送の活用などの農産物の物流の効率化について農

林水産大臣の見解を伺いたい。 

・日中韓首脳会談において、中国が続ける日本産農林水産

物食品に対する輸入規制について新たな進展があったの

か。また、日中韓ＦＴＡ交渉について農林水産大臣の見

解を伺いたい。 

・台風等による流木災害に関する今後の治山対策について、

農林水産省の対応について伺いたい。 

 

初鹿明博君（立憲） 

・国が何らかの義務を負う確定判決に従わなかった例はあ

るのか法務省に伺いたい。 

・諫早湾干拓地の農業者が開門を求めている訴訟について、

農林水産大臣の見解を伺いたい。 

・アニマルウェルフェアに配慮した畜産物を調達するため

の農林水産省の取組について伺いたい。 

 

神谷裕君（立憲） 

・農林水産大臣のノルウェー出張の成果を伺いたい。 

・我が国とノルウェーの水産業の違い等について伺いたい。 

・漁船の居住性を高めるために、許可トン数等の緩和を再

考すべきではないか。 

 

後藤祐一君（国民） 

・日中韓ＦＴＡ交渉を加速化するとの報道に対する農林水

産大臣の見解を伺いたい。 

・森林環境譲与税（仮称）の市町村への配分基準に人口割

の要素が入った理由について伺いたい。 

・タイがＴＰＰ11 へ加入することにより大きなマイナス

の影響が出ると考えられる品目について伺いたい。 

 

田村貴昭君（共産） 

・硫黄山噴火による農作物被害により、営農意欲の減退や

離農が危惧される現状についての農林水産大臣の受け止

めと支援の決意を伺いたい。 

・噴火による河川の汚濁防止、軽減に対して政府としてど

のような取組が必要と考えているのか。 

・農林水産大臣のイニシアチブによる省庁間連携により災

害対策を行うべきではないか。 

 

大串博志君（無会） 

・日米新経済協議の内容を見ると日米ＦＴＡに向けた協議

が始まると思わざるを得ないが、農林水産大臣の見解を

伺いたい。 

・日米新経済協議が日米ＦＴＡ交渉の予備協議でないとす

る根拠はどこにあるのか。 

・日米新経済協議はいつ始まり、どのような内容を協議す

るのか。 

 

串田誠一君（維新） 

・ＴＰＰ関連予算については毎年同規模の額が補正予算で

組まれているが、その理由について伺いたい。 

・ＴＰＰ協定が発効されない中でどのような対策に予算が

充てられているのか。 
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本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 

・ＴＰＰ協定が発効することにより我が国の食料自給率に

どのような影響があると予想しているのか。 

 

 

 

２ 土地改良法の一部を改正する法律案（内閣提出第 49 号） 

 ・齋藤農林水産大臣から提案理由の説明を聴取しました。 

 


